

令和2年5月13日付け朝日新聞1面の鷺田清一氏のコラム『折々のことば』にて、みらいプラネット理事長の有富が綴った文章が掲載されました。

こちらの文章は、有富著「負けるものか！～未来への自分へ・自分らしく生きるための復活力～」から取り上げられました。

折々のことば

鷺田 清一

1814

喜怒哀樂のうち、怒りと哀しみは積もるものであり、喜びと楽しさは積もらない。

有富健
ありどみつよし

「だからいつも喜びと楽しさを発生させ
る努力は必要である」と、血管奇形という
難病を患う有富は言う。激痛、余病に苦し
みつつも、難病指定と患者の相互支援のた
めに活動してきた。苦悶や焦りはつい表に
出る。が、それだと周りは退く。作り笑い
であっても、笑顔でいれば人は集まってくれる。「形から入る」のがまずは大事と。『負
けるものか！』（真里鈴構成・編集）から。

防府市市民活動支援センター からのおしらせ

防府市で
2団体目!

認定特定非営利活動法人誕生!

認定特定非営利活動法人みらいプラネット

『認定特定非営利活動法人みらいプラネット』は、難治性血管奇形の啓発、差別の撤廃と偏見の排除を目的に活動しています。

難治性血管奇形は、疼痛、腫脹、潰瘍、出血、発熱、機能障害などの症状があり、完治させることが難しく、生涯にわたる疾患治療・管理が必要な病気です。まだまだ一般的には知られておらず、そのため自分の病気が何か分からぬために苦しんでいる患者さんがいます。その救済のため病気の啓発に取組むとともに、患者さんへの偏見や差別の撤廃に向けた活動を行っています。

認定 特定非営利活動法人 とは ···

運営組織・事業活動が適正で公益の増進に寄与する団体として一定の要件を満たし、都道府県の知事または指定都市の長の認定を受けた特定非営利活動法人のことです。認定特定非営利活動法人への寄付者は税制上の優遇措置を受けることができます。

認定を受けるためには、広く市民からの支援を受けているかどうかを判断するため、収入に対する寄付金の割合や金額などをチェックするパブリック・サポート・テストをクリアする必要があります。

防府市まなぼら

令和2年6月1日

中国新聞

令和2年6月5日

認定NPO法人みらいプラネット（防府市）は、漫画を通じて社会的弱者への差別やいじめをなくすこと訴える小学校低学年向けの図書を発刊した。県に500冊を寄贈し、県内の小学校や図書館で人権学習に役立てもう。

B5判、122ページ。タイトルは「ひとつぼし」。ある日突然、目の難病を患つた主人公の女兒がいじめを受けて苦しむ中、障害のある人たちと出会い、前向きな気持ちを取り戻していく。同法人は病気で悩みを抱える患者の支援などに取り組んでいる。難病患者でもある自身の経験を漫画の原作にした元県職員の有富健理事長は「本を読んだ子どもたちには人を理解できる優しい気持ちを持つた人間に育つてほしい」と話している。希望する中学や高校にも無料で配る。同法人云

（渡辺裕明）

差別やいじめなくそう 防府のNPO法人が漫画



社会的弱者への差別やいじめをなくすことを訴える漫画図書

月曜インタビュー

認定NPO法人・みらいプラネット理事長 有富 健さん

病気を理由に周囲から誹謗中傷を受ける「2次被害」の支援に取り組むみらいプラネット。活動9年目の今年、認定NPO法人となった。理事長の有富健さん自身も難病患者で、職場で受けた差別や偏見に苦しんだことが活動の原点。「相手の立場で考えられる社会になってほしい」と訴える。(山口支社・岩崎新)



〈ありどみ・つよし〉防府市出身。慶應大卒業後に山口県庁入り。約20年前に原因不明の難病「難治性血管奇形」を発症し、2012年12月に「みらいプラネット」の前身となる患者支援会を設立。今年2月に認定NPO法人となったことを機に、3月末に県庁を退職した。産業カウンセラー、国家資格キャリアコンサルティング2級技能士、認定心理士、行動心理士。趣味は旅行。防府市在住。

も寄せられる。3年前に患者への対応力や知識などを問う「難病カウンセリング検定」を始めた。今年は体験を原作とした小学校低学年向けの啓発漫画も作り、県内の学校に配った。相手の立場に立って考えられる人を育てることが狙いだ。

だ。

だ。